

**Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP): Katz und Maus Spiel mit einem defekten „Chilbiwagen“ in Bümpliz!**

Seit längerer Zeit wird in Bümpliz ein etwas seltsam anmutendes Spiel getrieben und zwar mit einem defekten „Chilbiwagen“. Der Wagen, mit defekten Reifen und abgefaulter Wagenwand und dazu passend ohne Kontrollschilder wurde zuerst in der Rehhagstrasse abgestellt. Als die Bevölkerung sich an diesem Objekt störte und begann zu reklamieren, wurde der „Frakwagen“ auf den Chilbiplatz verschoben und auf einem gelben Parkfeld abgestellt. Obwohl sich dort eine Tafel befindet, auf dem der der Allgemeinheit klar gemacht wird, dass das unerlaubte parken auf diesen Feldern verboten ist und bei Missachtung dies mindestens eine Busse von 40 Franken zur Folge hat! Interessanterweise ist, dass obwohl regelmässig bei der zuständigen Direktion wegen dieses Wagens von Seitens der Bevölkerung reklamiert wird, verschwindet dieser Wagen nur für kurze Zeit und taucht dann wieder an der Rehhagstrasse oder eben auf dem Chilbiplatz wieder auf.

Aus dieser Situation ergeben sich folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Wie lange schaut der Gemeinderat diesem Spiel noch zu, bis endlich gehandelt wird?
2. Ist dem Gemeinderat bekannt, wem dieser defekte „Chilbiwagen“ gehört?
3. Hat oder hatte der Gemeinderat Kontakt mit dem Besitzer?
4. Wurden Bussen erteilt und wenn ja, wurden diese auch bezahlt?
5. Wieso wurde dieser Wagen nicht entsorgt und dem Besitzer Rechnung gestellt?
6. Gibt es irgendeine Vereinbarung zwischen dem Gemeinderat und dem Besitzer?
7. Ist der Besitzer Steuerzahler in der Stadt Bern?

Bern, 13. August 2009

*Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP)*